

GRANADA

Granada se convierte en capital del debate contra la globalización durante tres jornadas

A partir de mañana, el Foro Social Mundial divulgará lo «negativo» del neoliberalismo

23.01.08 - E. T.

Granada será desde mañana y durante todo el fin de semana una de las muchas capitales del globo que acogerán el Foro Social Mundial. Con el lema 'Otro mundo es posible y necesario', el evento se descentraliza alrededor del planeta por primera vez desde su irrupción en Porto Alegre en 2001. Hace un año, Nairobi albergaba su séptima edición. Ahora, todos los continentes participan simultáneamente en este ejercicio colectivo de pensamiento crítico. «La sede es el mundo», dijo ayer Carlos Martínez, representante del Foro Social de Granada, a propósito del «efecto multiplicador» de la iniciativa.

El Foro Social Mundial pretende suscitar la «acción global», habilitando múltiples escenarios que supongan «un punto de encuentro abierto y no partidista, donde se debatan los efectos negativos de la globalización neoliberal», explicó Carlos Martínez, justo en el momento en el que el país desayunaba atragantado por la hecatombe bursátil desatada tras la caída del lbex. «Hoy, mejor que nunca, podemos comprobar lo pernicioso del fenómeno globalizador», apuntó.

La **Universidad de Granada**

ha cedido los locales en los que se celebrarán las jornadas. Mañana, en la Escuela de Aparejadores (en el Campus Fuentenueva) arrancará el programa bajo el rótulo de 'Lo global'. A partir de las 18 horas, tendrá lugar una mesa redonda, donde Carmen Lizarraga (Asociación por una Tasa sobre las Transacciones especulativas para Ayuda a los Ciudadanos), Mirella Forel (Mujeres de Negro), Jesús de Manuel Jerez (ECOS) y Mariano Sánchez (AMARC Europa) analizarán la situación en el mundo de la economía global, el antimilitarismo, las funciones del Foro Social Mundial y el impulso de las radios comunitarias en el mundo.

Por la noche, el combo multicultural de Alpujarra Libre actuará en la sala Planta Baja en lo que será un concierto inaugural y contra el neoliberalismo.

De lo global a lo local

El viernes estará dedicado al debate de 'Lo local', con intervenciones en la misma sede universitaria, desde las 11.30 horas, sobre la privatización de la Universidad -como consecuencia del plan Bolonia y la aplicación del Espacio Europeo de Educación Superior-, el medio ambiente -y el peligro que corre la vega de Granada- y la importancia de una información digna.

La jornada del domingo en Aparejadores cederá más protagonismo a los talleres. Los asistentes podrán participar, a partir de las 11.30 horas, en las disertaciones acerca del movimiento de feminista (Asamblea de Mujeres), el significado de la rebaja de impuestos, los peligros de la precariedad laboral, la importancia de la participación ciudadana, así como los factores de la lucha contra el racismo, la xenofobia o el fascismo. Además, la asociación Granada Abierta por la Tolerancia propondrá de nuevo una reflexión por la polémica fiesta de La Toma de Granada el 2 de enero.

Para despedirse, los actos del Foro Social Mundial tendrán como broche una manifestación que partirá de los Comedores Universitarios a las 18.30 horas y que desembocará en la Plaza de las Pasiegas. Allí echarán el cierre con una fiesta reivindicativa.

1 de 1 23/01/2008 9:04